

Rememoran en Cuba natalicio de Carlos Manuel de Céspedes y Raúl Roa García



Carlos Manuel de Céspedes y Raúl Roa García

La Habana, 18 abril (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, evocó hoy en su cuenta en Twitter el nacimiento de Carlos Manuel de Céspedes y Raúl Roa García.

Un día como hoy nacen el Padre de la Patria en 1819 y el Canciller de la Dignidad en 1907. Carlos Manuel de Céspedes quemó su fortuna en la pira de la Revolución Cubana y Raúl Roa fundó la diplomacia revolucionaria bajo la guía de Fidel. Entrega, compromiso, talento y valor, escribió el mandatario cubano.

En la misma red social el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez recordó el legado del insigne diplomático de la isla antillana Raúl Roa, en ocasión del aniversario 117 de su natalicio.

“Con su verbo filoso y enérgico, el Canciller de la Dignidad destruía las mentiras del imperialismo y defendía con intransigencia la soberanía e independencia de Cuba”, “... un gran ejemplo de la diplomacia revolucionaria, siempre fiel a los principios por los que luchó”, escribió Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320001-rememoran-en-cuba-natalicio-de-carlos-manuel-de-cespedes-y-raul-roa-garcia>



Radio Habana Cuba